

横井児童館

暑すぎます。



今年も暑い夏が続いています。例年になく暑かった夏休み。暑さ指数を確認して、活動内容や活動順を変更して、安全に活動ができるように工夫しています。中高生からの体育室の利用の問い合わせもたくさんありましたが、暑さ指数が高く「熱中症アラート」が出ているため、体育室を使えない日がほとんどでした。そんな夏休みでしたが、夏休みも終わり児童館も少しさみしくなりました。夏休みは、朝早くから子どもたちが児童館に来て、一日中子どもたちの声が響いていましたが、二学期が始まってからは、子どもたちが児童館に帰ってくるのは放課後。急に子どもたちの声が聞こえなくなるとさみしいものです。これからも、子どもたちが楽しく参加し、子どもたちの力になる取り組みを行っていききたいと思います。

今年も楽しく・元気になろう！



今年も「土曜日活動」に中学校区の子どもたちが参加してくれています。昨年のアンケートを活かした活動や夏ならではの活動など、様々な楽しい活動を通して、中学校区の4小学校の子どもたちが繋がっていけるように取り組んでいます。今回は5月の「鬼ごっこ」以降の様子をお知らせします。

9月からも楽しい活動をたくさん計画しています。どしどし参加して、なかまの輪を広げていきましょう。



よこりニック2024 ー楽しいスポーツにチャレンジー



作って飛ばそうペットボトルロケット&水あそび



新たなイベントも取り入れています。



今年も「子育てひろば」では、月に2回のイベントを実施しています。小さなお子さんとも保護者の方と一緒に楽しめる内容を考え実施しています。このイベントをきっかけに、普段の「子育てひろば」に足を運んでくださる方も増えてきました。また、夏休みは普段参加しているよりも大きな子どもたちがひろばに参加してくれています。幼稚園が夏休みに入り、「子育てひろば」も大盛況！9月からも引き続き、たくさんの親子の方々に遊びに来てほしいものです。



ベビーマッサージ



リトミック



水あそび



造形あそび



普段の子育てひろば



イベントに関しては、「子育て@なら」・「子ども未来部のLINE」で順次お知らせします。普段の「子育てひろば」もよろしくね！ 月曜日～金曜日の9:00～12:00です。たくさんの来館、お待ちしております。

盛りだくさんの夏休み！



夏休みの「つばさ毎日活動」は楽しいことがいっぱい。たくさんのゲストティーチャーに来てもらったり、工作やおやつを作ったり、夏祭りをみんなで考えてやったりと、いろんなことを行いました。当然、午前中は宿題や学習ゲームもがんばりました。楽しいことがいっぱいの夏休みになりました。2学期からも楽しいことをたくさんやっていきたいですね。



午前中は学習&学習ゲーム



水遊び「気持ちいい！」



おやつ作り「おいしかったよ！」



「シンボルツリーを作ったよ！」

ゲストティーチャーも来てもらったよ



「おもしろ理科実験」：都南中の先生



平和学習「戦時中の奈良」：深澤さん



「絵本とボードゲーム」：竹本さん



「保育園の先生と遊ぼう」：都南保の先生



教えて館長！「オニヤンマを作ったよ」

サマーフェスティバル

— みんなで考えて準備したよ —



協力して焼きそばを作ったよ。おいしかった！



ヨーヨー釣り



スーパーボールすくい



くつきほう



さかなつり



わなげ



わたあめ屋さん



かきこおり屋さん



スイカの種とばし



最後はピンゴ大会

夏休みのたくさんの取り組みの一部を紹介しました。このほかにもいろんな取り組みを行いました。避難訓練では、水消火器を使った消火訓練も行いました。みんな真剣に取り組んでいましたよ。



こんな取り組み始めました。

今年は、新しく第5土曜日の活動として「親子で遊ぼう」を実施しています。第1弾は、「お家でもできる体育遊び」と題し、こーじー先生を招いて、親子で体力づくりに取り組みました。親子で楽しく過ごせましたが、どちらかというとお家の方にしっかりと体力を使っただいた感じでした。次回は11月。広い体育室で体を動かして、親子で楽しく遊ぶ予定です。たくさんの親子の方の参加をお待ちしております。

